



春日井ロータリークラブ

2020～2021年度 WEEKLY REPORT

クラブテーマ

「今・必要な良いことをしよう。みんなで」 奉仕目的と目標を明確にしよう。



会 長：和田 了司 例会日：金曜日 12:30～13:30
 副会長：川瀬 治通 例会場：ホテルプラザ勝川
 副会長：速水 敬志 事務局：春日井市鳥居松町5-45
 幹 事：朽本 正樹 TEL：(0568)81-8498
 FAX：(0568)82-0265
 E-mail：ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp



ニュートンの林檎の木

本日のプログラム

2021年3月5日(金)2467回(3月第1例会)
＜Zoom 例会＞

	司会	会場委員会
・点鐘	会長	和田 了司君
・国歌	「君が代」	
・ROTRY SONG	「奉仕の理想」	
・ゲスト紹介	会長	和田 了司君
	米山奨学生	願 彬楠様
・委員会報告		
・会長挨拶	会長	和田 了司君
・卓話	村瀬	昌史君
・幹事報告	幹事	朽本 正樹君
・点鐘	会長	和田 了司君

者含め34名の参加予定であります。ありがとうございます。

運営担当の知立ロータリークラブの方々には、コロナ禍に翻弄されながらも日程の変更やら内容を変更しながらの地区大会の開催の運び本当にご苦労様です、感謝いたします。ここにきて緊急事態が解除されるなかでの地区大会の開催ができるようで本当によかったと思います。

記念講演は東国原英雄さんがなさいます。オンラインでの参加の受付はまだできるので、ご希望の方は事務局にご連絡ください。

これからの3月から4月にかけては、学校の受験・卒業式・入学式・入社式と人生での節目となる行事がたくさんあります。たくさんの方々にとって新しい人生の出発点でもありますし、人生の生涯の友となる出会いの行事でもあります。その行事が顔と顔を向かい合って執り行える見込みが出てきたというのは嬉しくありがたいことと存じます。私どもの例会をエレクトーンの演奏で盛り上げてくださる太田英美さんも大学院卒業記念講演会を3月3日に電気文化会館で行うそうです。彼女も人生の新しいステージに旅立つ青年の一人です。つくづく緊急事態宣言下の卒業記念講演会でなくてよかったと思います。『こんな時代もあったよな』と語れる日が早く来るよう願います。

『あたりまえは、けっしていつもあたりまえではない』ことを実感する去年と今年です。

先週の記録

会長挨拶 会長 和田 了司君

皆さん、こんにちは、ズーム例会にたくさんの方に参加いただきありがとうございます。

残念なご報告をいたします。春日井ロータリークラブの親クラブである小牧ロータリークラブのご長老であり2007-2008年度ガバナーであられた江崎柳節様が2月21日ご逝去されました。享年86歳でありました。ここに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

緊急事態宣言解除が前倒しされ明日28日で終息する運びであるようです。3月1日は通常状態となります。来週の3月5日の例会は準備の関係でズーム例会であります。12日祝福例会は通常通りホテルプラザ勝川でおこなえとおもいます。

また3月14日の地区大会はオンラインでの参加

水と衛生月間

	3月12日(金)	3月19日(金)	3月26日(金)	4月2日(金)
例会予定	祝福 卓話 中部大学ESD・SDGsセンター 准教授 古澤 礼太様 第3回クラブ協議会	休 会	卓話 中部大学春日丘高校 インターアクトクラブ	花見例会 12:30～ 春日井市都市緑化植物園

幹事報告**幹事 朽本 正樹君**

◎3/13 延期になっておりました春日井ロータリー旗
スポーツ少年団サッカー大会が牛山運動広場にて開
催されます。第一試合 10:00～、決勝戦 12:00～。
◎3/14 の地区大会における顕彰昼食会・大懇親会は
中止するとの連絡がありました。

当日会場へ直接参加される方は、食事をすまして
からご参加ください。

◎次回例会は緊急事態宣言が解除された場合も予定
通り Zoom にて行います。

出席報告**委員長 友松 英樹君**

会員 55 名	出席 27 名	出席率 49.0%
先々週の修正出席	休会	休会

ニコボックス報告**委員長 岡本 博貴君**

○祝福を受ける喜びで。祝福を受け
る皆様おめでとうございます。 和田 了司君
○もうすぐ春ですね、ちょっと気取
ってみませんか? 朽本 正樹君
○卓話をさせていただきます。 近藤 太門君
○念願のマイホームを建て、八幡町
へ引っ越ししました。 風岡 明憲君
○妻への誕生日のお花をありがと
うございました。 林田 健児君
○祝福ありがとうございます。 加藤 昭博君
○入会して 10 年になります。東日
本大震災の当日に、新入会員の卓話
をさせて頂いた事を一生忘れるこ
とはないでしょう。 成瀬 浩康君
○近藤さんの卓話を楽しみに。 大原 泰昭君
○Zoom 例会のお手伝いをできる喜
びで。 速水 敬志君
○「ありがとう弁当」各方面から賛
辞を頂きメンバーとして誇りに思
います。 青山 博徳君
○近藤君の卓話楽しみです。
岡本 博貴君 小柳出和文君 川瀬 治通君
加藤 宗生君 貴田 永克君 下別府正樹君
中澤 一君 三上 努君 内藤 修久君
長谷川智幸君 西村 輝幸君 廣瀬 清司君
松尾 隆徳君 村瀬 昌史君 森部 清孝君

○ご協力ありがとうございます。

ニコボックス委員会

卓話**近藤 太門君**

先日、加藤プログラム委員長より「卓話」の依頼
がありました。依頼されたことは断らないのがクラ
ブの決まり???だけど、さあどうするかな・・・こ
れから先のクラブの事は若いメンバーにお任せす
るとして、私が今更自己紹介的なものもどうかと思
っておりますそんな時にミャンマーの軍事クーデター
が起こり、又少し前には香港で民主化に対する弾圧
等々がありました。わが国でも今まで何度もデモが
あり機動隊との衝突が繰り返されてきました。私は
目の前でその凄惨な惨状をみていました。そのこと
を卓話とします。

事は、今から 29 年前の 1992 年(平成 4 年 9 月～)
国連平和維持活動の一環として我が国の平和への国
際貢献という事で、自衛隊がカンボジアに国際貢献
の関わりで我が国として初めて国連の PKO に自衛隊
が海外派兵されることが閣議決定されて、それを受
けて各基地からの派遣隊員が小牧基地から PKO の名
のもと出発する事になりました。出発の数日前から
私の店のエリアで若者達の動きがある様になりました。
県立春日井西高校の隣の「如意申公園」、今のイ
マジンの本屋の近くの「美濃町公園」、「高山公園」、
「牛山公園」、などの公園にテントを張り野宿をする
ようになりました。

すると店の配達さんが朝刊の配達中に突然暗闇か
ら男二人が出て来て、職質に近いような状態が、毎
朝何箇所でもあり、その配達さん達の驚きはよく分
かり、大変なものでした。

配達さんを怖がらせた男たちは制服警官ではなく
事件捜査ではないので多分、「公安」の者達だったと
思います。

そんなこんなでいよいよ出発の朝です。我が家か
らは自転車です 5 分とかからずに自衛隊の正門に行け
ます。この日は早朝から道路は通行止めになってい
ます。

昨夜まであちらこちらの公園で野宿をしていた若
者達は自衛隊基地の東側の名鉄牛山駅の東側の空き
地にそれぞれ昔によく目にした、「革マル」「全共闘」
「中核」等々のヘルメットを着用して集まって来ま
した。その後自衛隊の正門前へとスクラムを組んで
来ました。その数は 200～250 位かな???シュプレヒ
コールは「自衛隊反対」「海外派兵反対」等々・・・
既に機動隊は整列してスタンバイし、デモ隊を制圧
すべき体制でした。正門前のあの狭い範囲で氣勢を
あげながらぐるぐる回転していると今まで整列をし
て事の推移を見ていた機動隊の指揮官から第一回目
の指示が出て学生たちの円陣の外側を囲みます。続
いて第二回目の指示でその外側を囲みます、更に、
第三回目、第四回目と指示が出て順次その外側
を・・・狭い範囲で当然のことながらデモ隊と機
動隊との間で、双方の腕が触れたりします。まるで
「おしくらまんじゅう」状態です。

すると突然に機動隊の指揮官から「公務執行妨害」
で逮捕の声が何度も飛びます。そこから機動隊の実

力行使が始まります。ヘルメットを割られて頭から血を流して隣のサークルKの裏側に逃げる者、又、どこかを怪我して牛山駅の方に逃げる者、更には何人かの逮捕者が出て本当に凄い場面を体験しました。正門前の喧騒とは関係なく、基地内の体育館では基地司令によるPKOの出発式行われ、その後自衛隊の「C-130輸送機」二機が飛び立ち、この度の攻防は終わりました。

私を含めて、この度の攻防を見ていたもの、新聞記者やテレビ局や、地元の野次馬等にも怪我人はいなかったと思います。

今回初めてZOOMでの卓話をさせて頂きました。カメラに向かっての話は上手くいかなかったらごめんなさい。



卓話 近藤 太門君



会長挨拶 和田 了司君



幹事報告 朽本 正樹君



祝福の紹介 親睦委員会 風岡 明憲君



ロータリーソング・今月の歌 演奏
太田 英美様

